

Gottenheim, den 14. Juli 2021

Trinkwasser wieder einwandfrei!

Die letzte Beprobung des Trinkwassers am Montag, den 12. Juli 2021 hat keinerlei Beanstandungen ergeben.

Aufgrund der starken Niederschläge in den letzten Tagen kann es aber durchaus zu einer weiteren bakteriellen Verunreinigung kommen. Deshalb werden wir die Beprobung des Trinkwassers in kurzen Abständen vornehmen.

Wir gehen davon aus, dass die Ursache der Verunreinigung vermutlich in der Filteranlage der Wasseraufbereitung liegt. Die Anlage soll nun kurzfristig gereinigt und neu aufgebaut werden.

Wir hoffen damit, die Ursache der leichten Verkeimung des Wassers nachhaltig beseitigt zu haben.

Ihre Gemeindeverwaltung